

REDENCION I "Introducción"

La redención es una parte importante de la doctrina cristiana ya que esta consiste en entender lo que Cristo realizó por la humanidad, para poderla rescatar de su destino final, (el cual es la segunda muerte, el lago de fuego eterno, separados por siempre de la presencia de Dios en el lloro y el crujir de dientes), por lo que a través de está (la redención), Dios le abre las puertas de su Reino a todo aquel que acepte a su Hijo Jesucristo como su Señor y Salvador personal.

Definición: REDENCION es el resultado de redimir. Se entiende por redimir del latín redímere, del prefijo re-, de nuevo, y émere, comprar. Un redentor es una persona que redime.

- Liberar a alguien del dolor o de una mala situación.
- Volver a adquirir algo que se había perdido.
- Conseguir mediante pago la libertad del esclavo o el cautivo.
- Comprar de nuevo una cosa que se había vendido o empeñado

Si entendemos esto, un redentor es una persona que compra algo que fue de su propiedad y que lo perdió porque lo vendió, hipotecó o empeñó y no lo pudo sacar. Entonces él para poderlo tener en posesión lo redime o sea lo compra de nuevo.

¿Por qué fue necesaria la redención por Cristo, el cual es nuestro redentor?

Dios y el Señor Jesús, conjuntamente con el Espíritu Santo idearon un plan de redención, para que fuésemos redimidos,

ya que estábamos perdidos y éramos posesión de Satanás, y por lo tanto nuestro destino final era la muerte eterna en el lago de fuego.

Efesios 2:1 Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados.

Efesios 2:12 En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo.

Romanos 6:23 Porque la paga del pecado es muerte.....

La Biblia nos habla que el destino del ser humano después de nacer y vivir en este mundo es morir y después de esto el juicio final.

Hebreos 9:27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio.

Pero sobre ¿qué? se basará el juicio final: Mucha gente piensa que Dios sería injusto al condenar a la humanidad sin reglas claras. La Biblia nos da revelación sobre esto. Leamos: 2 Corintios 5:10 Porque es necesario que todos nosotros comparezcamos ante el tribunal de Cristo, para que cada uno reciba según lo que haya hecho mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.

Dios nos dota de libre albedrío. Cada uno de nosotros elige como vivir en esta tierra y según lo que hagamos será nuestra paga.

Eclesiastés 11:9-10 Alégrate, joven, en tu juventud, y tome placer tu corazón en los días de tu adolescencia; y anda en los

caminos de tu corazón y en la vista de tus ojos; pero sabe, que sobre todas estas cosas te juzgará Dios. Quitá, pues, de tu corazón el enojo, y aparta de tu carne el mal; porque la adolescencia y la juventud son vanidad.

Efesios 2:2 - 3 en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.

REDENCION II. Esclavitud del pecado.

Adán y Eva al desobedecer a Dios murieron y fueron separados de todas las bendiciones de Dios, y de su presencia el libro de Génesis habla claramente sobre esto. Veamos: Génesis 3:23-24 Y lo sacó Jehová del huerto del Edén, para que labrase la tierra de que fue tomado. Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida.

Desde ese mismo momento sucedió algo en el terreno espiritual, ellos fueron trasladados al reino del mal o sea de Satanás y quedaron sujetos a los deseos de él. El Señor Jesús lo explica claramente en el evangelio según San Juan 8:44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

Esta es una verdad espiritual muy importante ya que nos explica porque a los seres humanos siempre nos es más fácil inclinarnos a hacer lo malo, tenemos la mentira, la envidia, el enojo, el insulto, la crítica destructiva, etc. A flor de piel, esto es porque fuimos vendidos al pecado (por nuestros primeros padres Adán y Eva) los cuales nos heredaron una vida vana (1 de Pedro 1:18) de esclavitud dentro del reino de Satanás al estar muertos en nuestros delitos y pecados. Efesios 2:1.

Vendidos al pecado. El apóstol Pablo escribe en el libro a los Romanos 7:14-15 ...mas yo soy carnal, vendido al pecado. Porque lo que hago, no lo entiendo; pues no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco, eso hago.

EL FRACASO DE LOS METODOS HUMANOS

Que significa esto, es muy sencillo, la Biblia dice que no hago lo que quiero, sino lo que aborrezco eso hago. Por eso mucha gente fracasa, no es tan solo un cambio de mente o de pensamiento, no es solo escuchar aspectos de superación personal, o teorías de éxito, o poner en marcha una mente positiva, sin duda todo esto es provechoso, pero la Biblia dice que esto no nos ayuda mucho con nuestra naturaleza pecaminosa.

Colosenses 2:20-23.... ¿por qué, como si vivieseis en el mundo, os sometéis a preceptos tales como: No manejas, ni gustes, ni aun toques (en conformidad a mandamientos y doctrinas de hombres), cosas que todas se destruyen con el uso? Tales cosas tienen a la verdad cierta reputación de sabiduría en culto voluntario, en humildad y en duro trato del cuerpo; pero no tienen valor alguno contra los apetitos de la carne.

Muchos preguntan, ¿Por qué? a algunos si les funciona y a otros no, precisamente por lo que dice la Biblia, es algo voluntario y duro trato al cuerpo, y muchos no están dispuestos a esto o carecen de esa fuerza de voluntad para llevarlo a cabo.

El problema viene del interior del ser humano, Cristo fue muy claro al explicarlo en San Marcos 7:20 Pero decía, que lo que del hombre sale, eso contamina al hombre. Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios, los hurtos, las avaricias, las maldades, el engaño, la lascivia, la envidia, la maledicencia, la soberbia, la insensatez. Todas estas maldades de dentro salen, y contaminan al hombre.

Si la Biblia nos habla de todo esto, es porque Dios, el Señor Jesús y el Espíritu Santo quieren que estemos informados que por nuestras propias fuerzas nunca podremos salir de esta esclavitud, se necesita un redentor y una redención, alguien que nos compre, y que nos redima, pero no con una acción mecánica o sin sentido, sino por amor y esto lo hizo el mismo Dios, nos lo dice San Juan 3:16.

DE TAL MANERA DIOS AMO AL MUNDO, TE AMO A TI Y A MI QUE ENVIO UN REDENTOR.

REDENCION III. Fuimos comprados por precio.

Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. 1Corintios 6:20

En los dos estudios anteriores hemos hablado de la redención que el Señor Jesús obtuvo para beneficio de nosotros, en esta lección veremos como la llevo a cabo.

En nuestro verso texto leemos estas palabras “Porque habéis sido comprados por precio”, esto fue lo que sucedió cuando Cristo murió en la Cruz, el pago el precio para poder ser rescatados y ya no vivir bajo la esclavitud de Satanás y este mundo lleno de maldad y de pecado.

Los evangelios nos hablan que cuando Cristo murió una de sus últimas palabras fue “Consumado es”

San Juan 19:30 Cuando Jesús hubo tomado el vinagre, dijo: Consumado es. Y habiendo inclinado la cabeza, entregó el espíritu.

¿Qué? sucedió en esos momentos en que Jesús dijo estas palabras y murió. La Biblia nos da luz sobre esto: veamos

a).- Descendió hasta las partes más bajas de la tierra Efesios 4:9 Y eso de que subió, ¿qué es, sino que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra?

b).- ¿Cómo? pudo descender Jesús a las partes más bajas de la tierra. Por medio de su muerte Hebreos 2:14 Así que, por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, él también participó de lo mismo, para destruir por medio de la muerte al que tenía el imperio de la muerte, esto es, al diablo,

c).- Con su muerte ¿Qué? obtuvo Jesús.- destruyo el imperio del diablo en cuanto a la muerte.

c).- ¿Qué? Hizo Jesús al llegar al infierno. Le quito las llaves de la muerte y el Hades al diablo. Apocalipsis 1:18 y el que vivo, y estuve muerto; mas he aquí que vivo por los siglos de los siglos, amén. Y tengo las llaves de la muerte y del Hades.

Fijemos en estos versos, aquí se nos habla que hubo grandes eventos que no ocurrieron en el mundo que nosotros vemos, sino que se desarrollaron en las partes más bajas de la tierra, era Jesús yendo al mismo imperio de Satanás a quitarle el poder que tenía sobre los seres humanos.

Todo esto hizo Jesús para llevar a cabo el plan redentor diseñado por el Padre celestial para poder rescatar a su creación la cual está sujeta a esclavitud y espera la liberación final por parte de Dios.

Romanos 8:22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora;

Jesús apareció con un propósito específico la Biblia lo dice: 1Juan 3:8 Para esto apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo.

Jesús apareció para deshacer las obras del diablo, por medio de su sangre nos compro para Dios su Padre, nos ha devuelto nuestra ciudadanía celestial, nos traslado del reino de las tinieblas al reino celestial, nos ha hecho hijos y familia de Dios. Todas estas bendiciones por medio de la redención completa que efectuó por medio de su muerte y resurrección.

POR ESO LA BIBLIA DICE QUE FUIMOS COMPRADOS POR PRECIO, PERO Y AHORA ¿QUE SIGUE?

REDENCION IV. ¿Y ahora que sigue?

Porque habéis sido comprados por precio; **glorificad**, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. 1Corintios 6:20

La redención es la verdad espiritual bíblica de cómo Dios nos volvió a comprar (rescatar) por medio de la sangre de su Hijo Jesús, la cual fue derramada en la cruz del calvario, para satisfacer las demandas de su justicia. Porque aunque ama al pecador, no puede pasar por alto los pecados del mundo. Era necesario pagar el precio y nuestro amado Salvador se ofreció a pagarlo, para poder acercarnos al Padre celestial y de esta manera asegurar nuestro destino final en el cielo.

Lo primero.- Para que Cristo pudiese pagar el precio de remisión por la humanidad Él tuvo que derramar su sangre en la cruz y así satisfacer el pago de la remisión Hebreos 9:22 Y casi todo es purificado, según la ley, con sangre; y sin derramamiento de sangre no se hace remisión.

Lo Segundo.- Ser colgado y muerto en una cruz, para quitar de nosotros la maldición del pecado que nos mato y nos tenía atados al diablo y a nuestra naturaleza pecaminosa la cual nos separo de la presencia de Dios, y nos dio como consecuencia un destino de perdición por toda la eternidad. Gálatas 3:13 Cristo nos redimió de la maldición de la ley, hecho por nosotros maldición (porque está escrito: Maldito todo el que es colgado en un madero)

Mucha gente se pregunta ¿por qué? Cristo vino al mundo, la respuesta nos la da la Biblia, él nació en esta tierra para redimirnos (rescatarnos) San Marcos 10:45 Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en rescate por muchos.

RESCATE pero ¿Por qué? era necesario un rescate.

Efesios 2:12 En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo.

Para ser parte de la Familia de Dios,

Efesios 2:13 Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo

La redención no es algo superficial, tiene grandes implicaciones en la vida de las personas que al aceptar el sacrificio redentor el Señor en su corazón, cambian su manera de vivir, de pensar, de actuar y de sentir, al suceder esto entramos en una lucha espiritual, para hacer lo que agrada a Dios y no a nosotros.

Gálatas 5:17 Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra la carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis.

Si nos está sucediendo esto, tenemos buenas nuevas, verdaderamente somos hijos de Dios, redimidos (rescatados) por Cristo y vamos en camino al cielo, por eso nuestro texto base al inicio de este documento dice “glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios”, si nos damos cuenta, somos propiedad de Dios, (su familia) Efesios 2:19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios. Hemos dejado atrás el reino de las tinieblas, hemos cambiado de dueño, el diablo no nos quiere dejar ir tan fácilmente, él quiere que regresemos a la

vida anterior y quiere engañarnos al poner todas estas pruebas, sufrimientos, carencias, dificultades, etc. ¿Tú crees? Que si no fueras Hijo de Dios esto no te vendría, como decimos muchas veces, viene una tras otra, la Biblia nos dice que debemos de hacer cuando esto sucede:

Efesios 6:10-11 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo.

Efesios 6:13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.

TOMA TODA LA ARMADURA DE DIOS, RESISTE, ESTA FIRME PORQUE DE ESTA MANERA GLORIFICAS A DIOS EN TU CUERPO Y EN TU ESPIRITU

REDENCION V. Los efectos

Como ya sabemos la redención efectuada por nuestro amado Salvador Jesucristo, es una verdad espiritual muy importante que todo cristiano (a) debe de conocer.

El precio que se tuvo que pagar fue muy alto pero el mismo Señor Jesús estuvo satisfecho al pagarlo esto nos lo dice el libro del profeta Isaías “53:11 Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos”

En este mundo no hay otra forma de ser salvo, ni de poder llegar al cielo y a Dios, sino solo por medio de nuestro Señor Jesús.

Él mismo lo dijo el evangelio según San Juan 14:6 Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.

El apóstol Pablo escribiéndoles a los hermanos de la iglesia en Corinto, les explica que Cristo fue hecho para los que creemos: REDENCION

1Corintios 1:30 Más por él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría, justificación, santificación y redención; Cristo fue, es y será nuestra redención y solo por Él podremos estar un día delante de Dios en paz y poder entrar a morar en su reino celestial.

La redención tiene efectos que muchos cristianos y cristianas ni siquiera se imaginan y es por eso que al vivir en el desconocimiento de esta verdad espiritual, son arrastrados por su carne y el mundo de manera desorientada como sino conocieran al dador de la vida abundante, a si mismo son vencidos fácilmente por él enemigo de nuestras almas él cual los empuja con violencia a hacer cosas que no queremos hacer, gracias a Dios que él siempre está ahí para fortalecernos. Salmo 118:13 Me empujaste con violencia para que cayese, Pero me ayudó Jehová.

Comencemos a ver algunos de los efectos de la redención en nuestra vida:

Ciudadanía Celestial.- ¿A qué se refiere? Todos nosotros somos seres terrenales y concebimos los aspectos celestiales como superiores y sin duda tenemos razón estos son muy especiales Jesús mismo lo dijo: San Juan 3:31 El que de arriba viene, es sobre todos; el que es de la tierra, es terrenal,

y cosas terrenales habla; el que viene del cielo, es sobre todos.

1.- La Ciudadanía celestial es un don de Dios que se adquiere con el cambio que se opera internamente dentro del hombre o la mujer que recibe a Cristo como su Señor y Salvador personal y porque su nombre se escribe en los cielos San Lucas 10:20.. sino regocijaos de que vuestros nombres están escritos en los cielos.

Analicemos: Adán y Eva fueron la creación más grande de Dios, al formarlos les doto de atributos superiores a los demás elementos creados, les otorgo santidad, inteligencia y voluntad (estos dos últimos sumados dan lo que se conoce como libre albedrío). Al pecar ellos perdieron la santidad y por lo tanto no pudieron estar más en la presencia de Dios (Hebreos 12:14... la santidad, sin la cual nadie verá al Señor) Todos los seres humanos al descender de Adán y Eva perdimos la comunión con Dios a consecuencia del pecado que entro en el mundo, y fuimos destinados a vivir en lo terrenal y mundano.

El libro de Génesis nos da cuenta de esto en el 3:23 Y lo sacó Jehová del huerto del Edén (donde estaba la presencia y comunión con Dios), para que labrase la tierra de que fue tomado, así es como llegamos a ser terrenales, (entiéndase separados de Dios, dominados por el pecado, el diablo y el mundo, sin poder hacer nada para liberarnos) lo especial que ellos fueron lo perdieron y por consecuencia también nosotros.

La escritura dice Romanos 5:12 Por tanto, como el pecado entró en el mundo por un hombre, y por el pecado la muerte, así la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron.

Dios sabiendo esto, que nosotros no podíamos liberarnos por nuestra propia cuenta envió a Jesús a redimirnos (rescatarnos), y al hacerlo nos devuelve el atributo perdido "la

santidad” y con esto recuperamos nuestra posición original en la creación, para caminar con Él y con Dios en comunión diariamente.

REDENCION VI. Los efectos (Continuación) La nueva criatura creada en justicia y Santidad

Él cual nos ha librado de la potestad de las tinieblas, y trasladado al reino de su amado Hijo, en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados.

Colosenses 1:13-14

Como hemos estado estudiando la sangre derramada por Jesús nos proporciona redención y perdón de pecados, en el estudio pasado escribía que a partir de que una persona acepta y recibe a Cristo como su Señor y Salvador personal, esta persona automáticamente adquiere la ciudadanía celestial.

Esto significa que Dios nos devuelve el atributo perdido la santidad y empieza en nosotros una regeneración por medio del Espíritu Santo, sin la cual nadie puede caminar con Él en una manera real y verdadera. El apóstol Pablo lo escribe a la iglesia de Éfeso en su epístola. Efesios 4:24 y vestíos del nuevo hombre, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.

Este verso de la Biblia describe que Dios ha creado en nosotros una nueva persona en justicia y santidad. Esto se lleva a cabo con el nuevo nacimiento del que hablo nuestro Señor Jesús con Nicodemo el maestro religioso de los judíos y también explica la declaración del apóstol Pablo sobre la Nueva Criatura en Cristo.

Nicodemo reconoció que las señales que el Señor hacía eran porque Dios estaba con él, y quería conocer la manera de poder tener esa misma compañía de Dios en su vida, recordemos él era un maestro importante de Israel, enseñaba a la gente a acercarse a Dios y a agradarle, pero nunca había visto a nadie, ni había él experimentado esta manera de compañía de Dios, como la tenía Jesús.

El Señor Jesús le respondió que el necesitaba nacer de nuevo San Juan 3:3 Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.

Jesús puso el dedo en la llaga, sabía que Nicodemo era muy religioso y que la religión no lo había llevado a Dios, tan solo para ver el Reino de Dios necesitaba nacer de nuevo, recordemos que ellos sabían que eran el pueblo escogido de Dios, los descendientes de Abraham, amado y amigo de Dios por su fe. Pero ¿por qué un nacer de nuevo?

Él necesitaba una nueva mente, un nuevo corazón, una nueva vida, necesitaba ser una nueva criatura, para tener esta convivencia con Dios que sin duda anhelaba, (como tú y yo hoy en día), él sabía que debía reflexionar profundamente sobre esto que oía.

El Señor le volvió a decir San Juan 3:5 Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios.

Nacer de agua y de Espíritu para entrar, no tan solo para poder ver, sino ahora para participar. Sin lugar a dudas Nicodemo ha de haber retrocedido algunos pasos cuando oyó estas palabras de la boca del Señor, era algo nuevo incomprensible, nunca lo había escuchado, para él era imposible se lo dijo al Señor San Juan 3:9 Respondió Nicodemo y le dijo: ¿Cómo puede hacerse esto?

Para Nicodemo sin duda fue algo muy revelador lo que el Señor le dijo, al principio difícil de entender, pero al final recibió la luz, entendió que tenía que ser rescatado de su vida pasada (redimido), estaba ante quién lo podía ayudar a tener la presencia de Dios con él, situación que con su experiencia anterior nunca alcanzo, ahora se le abrían las puertas para tenerla.

El apóstol Pablo también experimento esto al encontrarse con el Señor Jesús cuando iba a Damasco cuando se le apareció, a partir de ese momento fue rescatado (redimido) y hecho una nueva criatura, dejo toda su vida, conocimiento, experiencia en el pasado, para conocer a Cristo

Filipenses 3:7 Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como pérdida por amor de Cristo. Nadie como él podía escribir esto.

2Corintios 5:17 De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas.

Uno de los signos del cristianismo vivo, es el encuentro real con Jesús, lo cual provoca una experiencia de transformación y regeneración diaria. Si no es así solo es una emoción.

REDENCION VII. Los efectos (Continuación) La justicia de Dios.

Romanos 3:24 siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús.

La redención tiene que ver con la justicia que Jesús obtuvo por nosotros. Pero ¿por qué era necesaria esta justicia?

El Juicio Final.- La Biblia nos habla que un día, cuando sea el fin del mundo, habrá un juicio y ahí se decidirá el destino eterno de todos los seres humanos. Hebreos 9:27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio.

Dependiendo del resultado del juicio podemos tener 2 destinos: uno la vida eterna, otro la muerte eterna. “San Mateo 25:46 E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida eterna”

Dios sabiendo que la humanidad está sujeta al pecado, por causa de la inclinación de su corazón al mal, por la herencia dejada por Adán y Eva, busco como satisfacer su justicia para que nadie pereciera (2 Pedro 3:9) y esto solo se logro al ser Jesús ofrecido como el cordero de Dios.

La Biblia enseña que si un ser humano hombre o mujer no acepta el sacrificio de Cristo como su Señor y Salvador está condenado a pasar la eternidad en el lago de fuego, esto es lo que Dios no quiere ya que este no fue destinado para los seres humanos, este fue creado para Satanás y sus demonios, ángeles que no guardaron su dignidad y que están destinados al infierno. Veamos esto en la Biblia.

San Mateo 25:41 Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles.

San Judas 1:6 Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día.

2 Pedro 2:4 Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio.

El diablo y los demonios sabiendo que este es su destino final, quieren llevarse consigo a muchas almas desobedientes a Dios, que pecan siguiendo los deseos de su carne y de su mente argumentando que ellos no pueden hacer nada para agradar a Dios y menosprecian el amor y la paciencia de Él, endureciendo su corazón cuando el Espíritu Santo les reconviene.

Romanos 2:5 Pero por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios,

El ¿por qué de una justicia gratuita? Dios mismo así la diseñó para mostrar su misericordia y amor, para que nadie se envanezca, el merito solo es de Él y de su Hijo el Señor Jesús. Efesios 2:8-9 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.

Además esta justicia gratuita cumplió con todas las demandas necesarias para recibir el perdón de todos nuestros pecados.

Todo ser humano sea hombre o mujer que viene a la cruz de Cristo y lava sus pecados en la sangre del Salvador por medio de la fe, es justificado y obtiene inmediatamente paz con Dios.

“Hebreos 9:11-12 Pero estando ya presente Cristo, sumo sacerdote de los bienes venideros, por el más amplio y más perfecto tabernáculo, no hecho de manos, es decir, no de esta creación, y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por su propia sangre, entró una vez para siempre en el Lugar Santísimo, habiendo obtenido eterna redención”.

Reflexionemos.- El escritor del libro de Hebreos escribía Hebreos 2:3 ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos

una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron. Cuidemos nuestra Salvación con alegría y dedicación.

REDENCION VIII. Los efectos (Continuación) La Vida victoriosa

Filipenses 3:13-14 Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.

Muchos cristianos se preguntan ¿cómo o cuando? podre vivir una vida de triunfo en Cristo, esta vida de la cual habla la Biblia, esta solo se logra dejando que la redención del Señor actúe en nosotros

La redención que nuestro Señor Jesús hizo por nosotros fue completa y eterna sus efectos tienen muchos aspectos muy importantes para poder vivir una vida cristiana victoriosa aquí en la tierra y nos garantiza llegar al cielo ya que tiene relación con el perdón, el amor, la santidad, la regeneración, la vida eterna, la justicia divina y la vida en Cristo diariamente.

Dios mismo hizo esto porque él sabía que por nuestras propias fuerzas no podríamos realizarlo. Él requiere que sus hijos e hijas caminen con él cómo él es, en perfección y santidad.

1Pedro 1:15-16 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo.

Y la única manera de lograrlo era impartiendo su propia vida en nosotros como lo hizo con Adán y Eva los cuales veían el rostro de Dios todos los días en el huerto del Edén

Para lograr esto Dios nos ha dado su Espíritu Santo el cual nos guía y nos ayuda diariamente en este mundo ya que él sabe que este (el mundo) no nos quiere y que siempre luchará en contra de nosotros el apóstol Juan nos lo explica en sus cartas.

1Juan 3:13 Hermanos míos, no os extrañéis si el mundo os aborrece.

Veamos lo que dice la Biblia Dios nos ha dado las Arras de nuestra herencia que es el Espíritu Santo morando en nosotros, estas arras son la garantía de que él nos cuidara en nuestro camino al cielo para morar con él por la eternidad.

Efesios 1:13-14 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria.

Hoy muchos no entienden esto de las Arras porque no conocen su significado, esto tiene que ver con los votos que una pareja hace cuando se une delante de Dios y de sus familiares y amigos donde el esposo le promete a la esposa que el cuidará de que nada falte en su hogar, que cuidará de ella en la salud y en la enfermedad en la alegría y en la tristeza y ella le promete a él que cuidará que todo lo que él lleve, será bien administrado nada se desperdiciara pondrá todo cuidado en que esto así sea.

Jesús es como el novio que promete ser fiel y cuidar de su esposa, pero además nos lo dejó por escrito.

San Juan 10:27-28 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano.

Tenemos garantizado el cuidado del Señor.

Hoy la novia (la iglesia) también debe de hacer sus votos de permanecer en el Señor para no desviarse: El mismo Señor nos da el secreto:

San Juan 15:5 Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer.

REDENCION IX. La redención y la resurrección de Cristo.

Romanos 4:25 el cual fue entregado por nuestras transgresiones, y resucitado para nuestra justificación.

La redención y la resurrección van directamente interrelacionadas, la muerte del Señor fue una parte muy importante, ya que como hemos estudiado a través de ella el Señor pago la deuda que teníamos con Dios, dice el libro de Colosenses el acta que nos era contraria la cual fue clavada en la cruz de Cristo

Colosenses 2:14 anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, quitándola de en medio y clavándola en la cruz,

Al ser perdonados nuestros pecados, esta acta fue borrada como dice el libro de los Hechos 3:19 Así que, arrepentíos y

convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio.

Colosense 1:22 en su cuerpo de carne, por medio de la muerte, para presentaros santos y sin mancha e irreprochables delante de él;

Esto fue hecho por el Señor Jesús para que nosotros tengamos paz con Dios, y podamos estar delante de Él para alabarle y caminar todos los días agradándole.

Dios ha hecho todo para que ningún ser humano vaya al infierno con el diablo y sus ángeles, a través de esta preciosa redención en Cristo.

Sin embargo para que la redención fuese perfecta esta debería cerrarse con la resurrección del Señor, ya que al ser levantado de los muertos estaba venciendo a todas las potestades espirituales, ya que como la Biblia enseña por un hombre había entrado el pecado, Adán, ahora por un hombre entraba la justicia ha este mundo Jesucristo.

Romanos 5:17-18 Pues si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don de la justicia. Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno vino a todos los hombres la justificación de vida.

Sin embargo la resurrección del Señor no se puede entender, si no logra un resultado en nuestras vidas en Cristo, ya que el murió para hacernos mejores personas.

La biblia está llena de escrituras que nos hablan de hacer mejores cosas en Cristo, ya que hemos sido preparados para hacer obras dignas de hijos de Dios.

San Mateo 5:16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos.

Efesios 2:10 Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas.

Mucha gente piensa que puede seguir siendo igual aunque conoce a Cristo, y esto no es cierto la Biblia nos enseña que tenemos ser mejores hijos de luz. Tito 3:14 Y aprendan también los nuestros a ocuparse en buenas obras para los casos de necesidad, para que no sean sin fruto.

La resurrección de Cristo nos debe recordar que al vencer a la muerte, resucito para que tengamos una mejor vida, no podemos seguir participando de la oscuridad de este mundo como hijos de Luz que somos, como escribía el apóstol Pablo aprendamos a ocuparnos en hacer mejores cosas para Dios.

Redención X. El pecado y la culpa.

Levítico 7:7 Como el sacrificio por el pecado, así es el sacrificio por la culpa; una misma ley tendrán; será del sacerdote que hiciere la expiación con ella.

La redención que El señor efectuó no sólo trato con los pecados que hacemos también incluyó el cuerpo de pecado o sea la naturaleza humana que tiene inclinaciones al mal, pero si sólo hubiese incluido esto estaría incompleta, el Señor

también trato con la parte psicológica, la culpa, que es algo con lo que muchos tenemos que luchar comúnmente.

De acuerdo al diccionario la culpa es una conducta impropia por negligencia, descuido o imprudencia la cual genera un sentimiento que nos hace vulnerables muchas veces emocionalmente.

Para la psicología, la culpa es una acción u omisión que genera un sentimiento de responsabilidad por un daño causado: ejemplo *“Siento que, por mi culpa, sufrieron demasiado”*.

Este sentimiento de culpa que se genera al hacer algo indebido no nos deja en paz y Satanás lo ocupa para hacernos sentir mal, sin duda él sabe que nosotros al no ser tan efectivos en obedecer a Dios y caer en errores y pecados aunque nos arrepintamos siempre quedara un sentimiento en el corazón o en la consciencia.

Mucha gente lucha con esto durante toda su vida, ya que puede ser algo muy fuerte, y no nos deja en paz, encontramos comentarios en la gente, que muchas veces desde pequeños traen este sentimiento por experiencias o situaciones que pasaron y que todavía no han podido dejar.

Estas se encuentran en lo más profundo de nuestro ser, en lo recóndito del corazón. Por esto Dios tenía que tratar con esto también y la respuesta estaba en la Cruz de Cristo, en su muerte y en su resurrección la escena del calvario completa, bajo el sufrimiento del Señor, pero a su vez la victoria total al Él resucitar de entre los muertos.

La Biblia pone la culpa al mismo nivel del pecado y el mismo sacrificio era para uno y para otro, si analizamos esto veremos

que la misma necesidad de perdón para uno y para otra se resolvía con la expiación a través de la sangre del cordero.

La palabra de Dios describe la culpa como el peso de pecado que nos asedia por eso nos exhorta y anima a despojarnos de ella, para correr con paciencia nuestra carrera a la eternidad.

Libro de Hebreos 12:1-2 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios.

Tenemos un camino que recorrer hasta llegar al cielo, para tomar posesión de la herencia adquirida en Cristo, la cual es la Salvación de nuestras almas para vivir, convivir y reinar por siempre con Dios, Jesucristo y el Espíritu Santo.

Efesios 1:14 que es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida, para alabanza de su gloria. Dios efectuó esta redención completa, el Señor Jesucristo lo hizo posible, el Espíritu Santo nos acompaña en el camino.

Para lograr despojarnos de todo este peso que nos lastima, no tan solo físicamente por nuestros (hechos) pecados, sino también el daño psicológico y emocional que nos provoca, traigámoslo al altar con fe, y empecemos a vivir una vida nueva en el amor de Dios, con la gracia del Señor Jesús y la convivencia en el Espíritu Santo. 2 Corintios 13:14

EL CAMINO A UNA REDENCION COMPLETA Y DE BENDICION ESTA ABIERTO, ACEPTALO HOY. Fin.

Hno. Silver
Presidente y Director de Impetc

